



3 Pièces

104 m²

Réf. C-2690

885 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice FleursA quelques pas des transports et des commodités, appartement 3/4 pièces de 104m² situé au 1er étage avec ascenseur. Il se compose d'une grande entrée avec rangements, un double séjour exposé SUD profitant d'une belle luminosité, une grande cuisine aménagée et équipée. Le coin nuit est composée d'une chambre ainsi que d'une suite parentale avec salle d'eau et dressing ainsi qu'une salle d'eau indépendante avec WC. Une cave en sous-sol vient compléter l'appartement.

Nice FleursA few steps from transport and amenities, 3/4 room apartment of 104m² located on the 1st floor with elevator. It consists of a large entrance with storage, a double living room facing SOUTH enjoying a beautiful luminosity, a large fitted and equipped kitchen. The sleeping area is composed of a bedroom as well as a master suite with shower room and dressing room as well as a separate shower room with WC. A cellar in the basement completes the apartment.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

